
Mitgliederversammlung des Vereins der Freunde und Förderer des Reismann-

Gymnasiums e.V. am Donnerstag, 26.10.2023

Beginn: 19 Uhr
Ort: Reismann-Gymnasium Paderborn
Anwesende: 7
Protokollantin: Gloria Bialas

1. Genehmigung des letzten Protokolls
Nicole Grenz leitet die Mitgliederversammlung.
Es wird festgestellt, dass nach den Vorschriften der Vereinssatzung und unter Einhaltung der Frist
laut Vereinssatzung eingeladen worden ist. In der Einladung sind die Tagesordnung sowie alle zu
fassenden Beschlüsse für die diesjährige Mitgliederversammlung angegeben worden.

Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung vom 10.11.2022 wird einstimmig genehmigt. Dieses
ist auf der Homepage veröffentlicht.

Frau Grenz stellt fest, dass die Mitgliederversammlung beschlussfähig ist. Es sind 7 Personen
erschienen.

2. Bericht des Vorstands
Im vergangenen Jahr wurden neben den regelmäßigen Förderungen (T-Shirts für die neuen
Fünftklässler, Anschaffung des Lotsen) auch Anschaffungswünsche aus den Fachschaften für ca.
3.000 € zugesagt. Darüber hinaus war der Vorstand wie folgt aktiv:
Begrüßung der Ser (Einschulung und Elterncafe) und Werbung für die Mitgliedschaft Förderverein:
Werbung für die Mitgliedschaft im Rahmen der Schulpflegschaftssitzung; Nachdruck 1000 Expl. Flyer
Förderverein; Erstellung des Mitgliedschaftsantrags als beschreibbares PDF; Maßnahme „Fit in
Deutsch‘; finanzielle (individuelle) Unterstützung bei Schul- und Kursfahrten und Optimierung der
Mitgliederverwaltung.

3. Rechenschaftsbericht der Kassenwartin
Andrea Südmeier-Luigs erläutert die Einnahmen und Ausgaben für das Geschäftsjahr 2022.
Einnahmen kamen durch Mitgliedsbeiträge, akquirierte Fördergelder und Spenden zustande (siehe
Kassenbericht).

4. Bericht der Kassenprüferinnen

Die Kasse wurde durch Kathy Fahnenschreiber und Sara Englert geprüft. Beide sind in der
Mitgliederversammlung anwesend. Die Kasse wurde am 12.10.2023 geprüft und eine schriftliche
Bestätigung der ordnungsgemäßen Verwendung der finanziellen Mittel liegt vor.

5. Entlastung der Kassenwartin
Andrea Südmeier-Luigs wird einstimmig entlastet.

6. Entlastung des Vorstands
Die Entlastung des Vorstands erfolgt einstimmig.

7. Neuwahlen
Die Wahlleitung übernimmt Elif Özcan. Nicole Grenz, Gloria Bialas und Andrea Südmeier-Luigs sind
bereit, Ihre Ämter weiter zu führen und stehen für eine erneute Wahl zur Verfügung. Gloria Bialas
merkt an, dass sie nur noch dieses Mal für Wahlen zur Verfügung steht.



Die Kassenprüferinnen Kathy Fahnenschreiber und Sarah Englert stehen auch für eine Neuwahl zur

Verfügung.

Wahlergebnis: In offenen Wahlen werden der Vorstand und die Kassenprüferinnen einstimmig wieder

gewählt.

Alle gewählten Personen nehmen die Wahl an. Herr Biermann gratuliert allen gewählten Personen

und bedankt sich für die Bereitschaft zur Übernahme der Aufgaben im Verein der Freunde und

Förderer des Reismann-Gymnasiums e. V.

7. Anschaffungswünsche

Herr Biermann teilt mit, dass im Frühjahr 2024 wieder eine Liste mit Anschaffungswünschen an den

Förderverein weitergeleitet wird.

Der Vorstand teilt mit, dass es noch keine konkreten Anschaffungswünsche für die zweimalige

Informatikspende gibt. In Kürze findet aber ein Fachschafts-Treffen statt und danach soll der Vorstand

informiert werden.

8. Verschiedenes

Die Vorstandsmitglieder möchten auch in diesem Jahr nicht in Präsenz am Tag der offenen Tür in

Erscheinung treten, bitten aber darum, dass in der Schule Fiyer ausgelegt und das Rollup aufgestellt

werden. Das Vorstellen am Kennenlernnachmittag sowie die Anwesenheit beim Elterncafe zu Beginn

des Schuljahres werden als sehr erfolgreich empfunden und sollen auch weiterhin beibehalten

werden.

Die Trägerschaft der Maßnahme „Fit in Deutsch“ hat sich für den Vorstand als sehr arbeitsintensiv

dargestellt. Sollte diese Maßnahme von der Schule erneut angestrebt werden, ist dies mit dem

Förderverein als Maßnahmeträger nur dann möglich, wenn auch administrative Aufgaben durch die

Schule ausgeführt werden können und die Frage der Haftung geklärt ist. Prioritär sollte aber nach

einem anderen Maßnahmeträger, wie z.B. der Stadt Paderborn gesucht werden. Da der Kurs generell

als sehr sinnvolle Unterstützungsmaßnahme empfunden wird, ist eine finanzielle Förderung durch

den Förderverein aber weiterhin denkbar, soweit ausreichend finanzielle Mittel vorhanden sind.

Der Vorstand möchte den „Dr. Hemmen-Preis für soziales Engagement“ und den Besten-Preis für

Naturwissenschaften‘ finanziell nicht unterstützen. Dafür sollen aber Projekte im Rahmen von „Schule

ohne Rassismus — Schule mit Courage“ finanziell unterstützt werden.

Es wurde angeregt, dass die ganze Schule einen Ausflug machen und der Förderverein anteilig bis

vollständig die Kosten übernehmen soll. Sofern die Schule so eine Aktion durchführen will, kann

gerne eine finanzielle Anfrage an den Förderverein gestellt werden, der Vorstand prüft dann die

Möglichkeiten.

Das neue beschreibbare Beitrittsformular soll über das Sekretariat verschickt und auf der Homepage

eingestellt werden. Auch eine Bewerbung auf Instagram wird angefragt.

Der Termin für die Mitgliederversammlung soll bereits im 1. Elternbrief des Schuljahres aufgeführt

sein. Dafür teilt der Förderverein der Schulleitung bereits zum Ende des Schuljahres drei mögliche

Termine mit.

Ende: 20.15 Uhr

Protokollantin Versammlunggsleiterin

Gloria Bialas (stellv. Vorsitzende) Nicole Grenz (Vorsitzende)
 


